



Einladung zur Jahrestagung 2015 des DKF e.V. vom 14.-17.05.2014 in Würzburg mit Mitgliederversammlung

Liebe Mitglieder des DKF e.V.,

mit diesem Schreiben und den beigefügten Informationen laden wir Sie herzlich zur Teilnahme an der DKF-Jahrestagung 2015 in Würzburg ein! Bitte melden Sie sich mit dem beigefügten **Anmeldeformular** an, wenn Sie teilnehmen möchten. Sie finden in den Anlagen auch die Hotelinformationen.

Die Jahrestagung ist das wichtigste Ereignis im Jahresprogramm des Deutsch-Kolumbianischen Freundeskreises e.V. Sie bietet eine hervorragende Gelegenheit, die freundschaftliche Verbundenheit unter den Vereinsmitgliedern nicht nur in der regionalen Niederlassung, sondern auch mit den Mitgliedern bundesweit zu pflegen und zugleich den Tagungsort, dieses Mal die schöne Residenzstadt Würzburg, mit ihrer Geschichte und ihren herausragenden Sehenswürdigkeiten genauer kennen zu lernen.

Das Organisatiosteam mit Beate Busch, Norbert Teufel, Karl Kästle und Ana Patricia Garzón, bei dem wir uns bedanken, hat für uns ein interessantes Tagungsprogramm ausgearbeitet. Unsere Tagung findet traditionsgemäß an 4 Tagen, von Donnerstag bis Sonntag statt. Selbstverständlich ist es möglich, auch nur an einzelnen Tagen oder Programmpunkten teilzunehmen.

Die im Mittelpunkt der Jahrestagung stehende **Mitgliederversammlung am Samstag** sollten Sie sich allerdings auf keinen Fall entgehen lassen. Sie ist das wichtigste Organ des Vereins und beschließt Weichenstellungen für den gesamten DKF e.V. Mit Ihrer Teilnahme an der Mitgliederversammlung können Sie selbst Einfluss darauf nehmen, was in unserem Verein weiterhin geschehen soll. Sie können Anträge stellen, die in der Versammlung behandelt und beschlossen werden. Wenn Sie davon Gebrauch machen möchten, senden Sie Anträge bitte spätestens bis zum **30. März 2015** an den Vorstand. Die Tagesordnung mit den Anträgen wird Ihnen satzungsgemäß bis spätestens 3 Wochen vor der Mitgliederversammlung, also bis zum **20. April 2015** zugehen.

Besonders möchten wir Sie auf den Programmpunkt **Workshop** am Donnerstag den 14.05.2015 von 14 bis 17 Uhr am Anfang unserer Tagung hinweisen: „**Wie weit reicht die gesellschaftliche Verantwortung des DKF?**“. Laut Satzung haben wir eine doppelte Verantwortung. Die individuell-karitative zeigt sich vor allem in unseren Projekten; die gesellschaftlich-soziale in der Förderung der Beziehungen zwischen unseren Ländern, der Integrationshilfe und im Aufzeigen der tatsächlichen Verhältnisse in beiden Ländern. Sollte dazu der Vorstand verstärkt seine Stimme erheben? Sollten wir da neue Akzente setzen? Da die eigentliche Mitgliederversammlung am Samstag erfahrungsgemäß unter Zeitdruck stehen wird, ist mit dem Workshop am Donnerstag genügend Zeit gegeben, wichtige Vereinsinterna in aller Ruhe zu diskutieren. Wir würden uns deshalb sehr darüber freuen, wenn Sie an unserem Workshop zahlreich teilnehmen!

Wir freuen uns auf schöne Tage in Würzburg und auf das Wiedersehen mit Ihnen und grüßen Sie herzlich!

Der Vereinsvorstand

Prof. Dr. Hanns Bloss, Beate Busch, Conrad Beckert, Norbert Teufel, Dr. Reinhard Kaufmann, Nelly Bruns, Fidelis Schindler, Alexander Schäfer und Immanuel Schulz.